

Pôle de Renaissance Communiste en France

Le 25 février 2024 à Bagneux Léon Landini
Président du PRCF
8 rue du clos Lapaume
92 220 Bagneux

Lettre ouverte à Jean-Luc Mélenchon et aux députés de la France insoumise Soyons fidèles aux combattants des FTP-MOI et battons-nous pour une France FRANCHEMENT insoumise à l'Axe UE-OTAN!

Citoyen Mélenchon, citoyens-députés de la France insoumise,

La panthéonisation de Missak Manouchian le mercredi 21 février 2024 nous a donné l'occasion d'échanger et de nous saluer à l'issue de la cérémonie, ce qui n'aurait pas été possible non seulement sans la bataille médiatique menée par le site *Initiative communiste* - site Internet du PRCF - et par le média *Blast* qui m'a accordé un entretien deux jours avant la cérémonie, mais aussi sans le relais de cet entretien de votre part puisque **vous vous êtes, à juste titre**, **indignés de mon éviction initiale de la cérémonie.** Quoi qu'en disent le "journal " *Libération* et le sénateur PCF des Hauts-de-Seine Pierre Ouzoulias, j'ai bel et bien reçu une invitation officielle de la part de l'Elysée le mardi 20 février 2024 à 9h15, c'est-à-dire in extremis, chose qui aurait été impossible sans la mobilisation à laquelle vous avez contribué et dont je vous remercie vivement.

Cette action en commun ne doit pas, à mes yeux, en rester là face à la situation alarmante dans laquelle se trouve notre pays, pour lequel, avec mes camarades FTPF et FTP-MOI, nous nous sommes battus au péril de notre vie pour que revive une France forte, libre, indépendante, démocratique et souveraine. En effet, plus le temps passe et plus la France se disloque dans un ordre mondial dominé par le belliciste Axe UE-OTAN, ces deux dernières entités étant consubstantiellement liées pour assurer la domination mondiale de l'impérialisme états-unien et de ses supplétifs, l'oligarchie euro-atlantique dirigeant notre pays en tête, le tout avec l'aide de l'impérialisme allemand en voie de réarmement massif.

A l'heure où Bruno Le Maire, partisan officiel d'un " Empire européen ", annonce 10 milliards d'euros d'économies supplémentaires par décret — piétinant chaque jour un peu plus le peu de démocratie qui existe encore dans notre pays — pour satisfaire l'euro-austérité maastrichtienne ; à l'heure où le prétendu " Parlement européen ", suivi par l'Assemblée nationale, a approuvé, le 22 novembre 2023, une résolution prévoyant le " saut fédéral européen " et actant ainsi la dissolution quasi finale de l'Etat-Nation français et de l'héritage social du programme du CNR, Les Jours heureux ; à l'heure où les députés PS, EELV et PCF approuvent la soumission définitive de la France à l'Axe UE-OTAN à travers la résolution scélérate du 30 novembre 2022 destinée à envoyer des armes lourdes au régime néobandériste de Zelensky ; à l'heure où la fascisation, sur fond d'anticommunisme institutionnalisé, se déchaîne de Rome à Kiev — et déroule un tapis brun vers l'Elysée à Marine Le Pen pour 2027 ; à l'heure où la marche à la guerre s'accélère sous l'impulsion de l'OTAN, du projet " d'Europe de la Défense " et du réarmement massif des pays membres de l'UE (à commencer par le plan de 413 milliards d'euros pour la " modernisation des armées " pour la période

2024-2030); à l'heure où, sans le moindre débat, l'anglo-américain est érigé en langue de travail unique des institutions européennes ; l'heure n'est plus aux alliances électoralistes ni aux demi-mesures mais à la RUPTURE FRANCHE ET RADICALE vis-à-vis d'un ordre aux antipodes complets des Jours heureux pour lesquels mes camarades sont morts dans le prolongement des espérances nés de la Révolution française et de la Commune.

Depuis des années, à plusieurs reprises, mes camarades du PRCF, que j'ai l'honneur de présider, vous ont écrit pour vous rencontrer, mais aussi pour vous mettre en garde contre la funeste euro-mutation qui a déjà détruit la structure nationale du P "C" F et dans laquelle la stratégie du " big bang de la gauche radicale " vous entraîne inévitablement. Vous avez d'ailleurs eu l'occasion de constater à quel point vos " alliés " de la NUPES – qui, comme le prédisait le PRCF dès mai 2022, allait favoriser la résurrection du PS – sont peu fiables. Vous l'avez constaté au moment de vos prises de position décentes et courageuses au sujet de l'embrasement au Proche-Orient et de l'entreprise génocidaire en cours à Gaza. Chaque jour, vos faux " alliés " de la NUPES vous insultent, vous qui leur avez permis de bénéficier de votre dynamique lors de la présidentielle de 2022 afin d'obtenir des places à l'Assemblée nationale ; encore récemment, le maire PS de Villeneuve d'Ascq, Gérard Caudron, vous a lancé un " retournez à Gaza! " et vous a qualifiés d'" ennemis " et de " terroristes en puissance ". A l'inverse, à plusieurs reprises, nous vous avons apporté notre soutien face aux attaques dont vous étiez la cible, au-delà de nos divergences non négligeables en matière d'analyse politique.

Parmi ces divergences se trouve la question du prochain scrutin européiste le 9 juin prochain, pour lequel vous vous apprêtez à mener campagne alors que la victoire est déjà promise à l'antipatriotique et anticommuniste Rassemblement lepéniste — qui cherche à tout prix à capter la mémoire de la vraie Résistance, c'est-à-dire franchement communiste donc franchement patriotique — et que le véritable enjeu de ce scrutin est l'étape décisive du " saut fédéral européen " qu'il faut DELEGITIMER le plus possible. C'est pourquoi le PRCF appelle au BOYCOTT CITOYEN MASSIF et mène campagne en ce sens.

Mais au-delà de ces divergences, il est temps que vous rencontriez mes jeunes camarades de la direction nationale du PRCF pour un échange franc, direct et exhaustif sur la situation et sur les perspectives politiques. Car face à l'ordre UE-OTAN, la seule perspective cohérente pour le pays est l'Alternative Rouge et Tricolore nécessitant une confrontation totale avec l'UE du Capital et sa monnaie austéritaire, l'euro, ainsi qu'avec l'OTAN et les pays qu'elle appuie, la "théocratie fasciste " (dixit le maire de Tel-Aviv Ron Huldai en décembre 2022) israélienne, l'Arabie saoudite wahhabite et le régime pronazi de Kiev en tête.

Citoyens de la France insoumise, après avoir à plusieurs reprises décliné ou ignoré la main tendue du PRCF, ne laissez pas passer cette nouvelle occasion de construire un nouveau Front antifasciste, anticapitaliste et anti-impérialiste, donc franchement patriotique et populaire en faveur de l'indépendance nationale comme le propose le PRCF, et comme le firent hier mes camarades FTP-MOI au prix de leur vie.

Léon LANDINI

dernier survivant FTP-MOI en France, Combattant FTP-MOI du bataillon Carmagnole-Liberté, Médaillé de la Résistance par l'Union soviétique, Cofondateur et président du Pôle de Renaissance communiste en France (PRCF)

